

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

17. November 2021

Köln-Altstadt-Süd: Arbeiten am Glasfasernetz in der Cäcilienstraße

Die RheinEnergie verlegt ab Freitag, 19. November, bis Montag, 22. November 2021, neue Glasfaserkabel in der Cäcilienstraße im Kölner Stadtteil Altstadt-Süd. Die Arbeiten befinden sich in Höhe des Josef-Haubrich-Hofs (VHS Studienhaus).

Während der Bauzeit ist im betreffenden Abschnitt die rechte Spur der Cäcilienstraße in Fahrtrichtung Deutz verengt. Der Verkehr kann an der Baustelle vorbeifließen.

Um den Verkehr so wenig wie möglich zu beeinträchtigen, finden die Arbeiten ausschließlich in der Zeit zwischen 7:00 und 16:00 Uhr statt.

Die Arbeiten beanspruchen auch den Radweg. Dieser steht für die Dauer der Arbeiten nicht zur Verfügung. Eine Umleitung für Radfahrende ist ausgeschildert.

Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln abgestimmt.